

# PUBLIK

## Danrem 082/CPYJ Pimpin Sertijab Dandim 0813/Bojonegoro, penerimaan warga baru serta pelepasan warga korem 082/ CPYJ

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.PUBLIK.CO.ID](http://MOJOKERTO.PUBLIK.CO.ID)

Aug 18, 2023 - 17:40



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. Pimpin langsung Sertijab Dandim 0813/Bojonegoro, penerimaan warga baru serta pelepasan warga korem 082/ CPYJ. bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto. Jumat (18/08/2023).



Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. menyampaikan bahwa Pergantian suatu jabatan merupakan bagian dari sistem pembinaan personel, saya berharap dengan adanya alih tugas dan Jabatan ini dapat meningkatkan profesionalisme dan kinerja dalam satuan, semua itu merupakan bagian dari upaya membangun sistem pembinaan personel yang lebih efektif, sekaligus mendorong percepatan pengembangan kualitas SDM prajurit TNI Angkatan Darat, khususnya di lingkungan Korem 082/CPYJ.



Saya selaku Komandan Korem 082/CPYJ dan pribadi saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada Letkol Arm arif Yudho Purwanto beserta istri atas pengabdian yang begitu besar selama menjabat Dandim 0813/Bojonegoro sehingga mampu mendukung tugas pokok TNI-AD, berbagai hal positif yang telah dicapai selama menjabat dapat menjadikan bekal untuk terus melanjutkan pengabdian dan dedikasinya di tempat tugas yang baru sebagai Irdaya intel Itutum Itdam V/Brawijaya.



Dan saya ucapkan kepada Letkol Czi Arief Rochman Hakim, S.E. Komandan Kodim 0813/Bojonegoro serta warga baru Korem 082/CPYJ Mayor Inf Mohamad Sodik, S.T. Kasipers Korem 082/CPYJ dan Mayor Inf Leo Eustatius Paurakan Kasiter Korem 082/CPYJ. Selamat datang di Jajaran Korem 082/CPYJ. Saya meyakini dengan latar belakang pengalaman tugas sebelumnya akan mampu melaksanakan tugas dan tanggungjawab jabatan ini dengan sebaik-baiknya, jabatan pada hakekatnya merupakan sebuah amanah dari Tuhan Yang Maha

Esa, yang nantinya akan dipertanggung jawabkan, saya mengingatkan kepada pejabat baru untuk melanjutkan dan meningkatkan hal positif yang telah dirintis oleh pejabat sebelumnya, serta memberikan warna baru yang lebih segar dan positif bagi organisasi di satuan Korem dan jajaran Korem 082/CPYJ.

Danrem 082/CPYJ juga mengingatkan pada para prajurit agar tetap memegang teguh norma sebagai prajurit. Dengan dilandasi profesionalisme dan mental yang kuat, diharapkan menjadi prajurit yang berdisiplin tinggi, berprestasi dan menjadi kebanggaan TNI AD. Pungkas Danrem. (Penrem CPYJ).